

# InternationalMedia

SABTU 24 SEPTEMBER 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## HAKIM AGUNG SUDRAJAD DIMYATI DITAHAN KPK

Hakim Agung Mahkamah Agung (MA) Sudrajad Dimiyati (kedua kanan) berjalan dengan mengenakan rompi tahanan seusai diperiksa di Gedung Merah Putih, KPK, Jakarta, Jumat (23/9). Sudrajad Dimiyati ditahan KPK usai menjalani pemeriksaan dan ditetapkan sebagai tersangka kasus dugaan suap terkait pengurusan perkara di Mahkamah Agung.

# Hakim Agung Kena OTT KPK, Ke Mana Lagi Kita Cari Keadilan?

Hakim Agung yang 'mengotori' keagungan lembaganya sebagai penegak hukum harus dijatuhi hukuman seberat-beratnya.

**JAKARTA (IM)** - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) melakukan operasi tangkap tangan (OTT) terhadap Hakim Agung MA, Sudrajad Dimiyati (SD) dan sembilan orang lainnya.

telah ditetapkan sebagai tersangka tindak pidana korupsi suap pengurusan perkara di Mahkamah Agung (MA). Setelah diperiksa penyidik pada Jumat (23/9), SD langsung ditahan.

## Hakim Agung Sudrajad Dimiyati Terancam Diberhentikan Tidak Hormat

**JAKARTA (IM)** - Ketua Komisi Yudisial (KY) Mukti Fajar Nur Dewata mengatakan bakal melakukan pemeriksaan etik atas kasus dugaan korupsi yang menjerat Hakim Agung, Sudrajad Dimiyati. Pihaknya perlu mengumpulkan berbagai keterangan untuk membawa Sudrajad ke sidang Majelis Kehormatan Hakim (MKH).

Mukti mengaku tengah berkoordinasi dengan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) agar proses etik dan pidana bisa berjalan beriringan.

"Kita berharap bahwa ini (proses etik dan hukum) bisa berjalan," ucapnya.

Ia menyampaikan KY memberikan dukungan kepada KPK untuk melakukan pengungkapan perkara secara menyeluruh.

"Komisi Yudisial mendukung KPK bekerja untuk melakukan proses penegakan hukum setuntas-tuntasnya terhadap perkara ini," ujarnya.

Diketahui KPK menetapkan Sudrajad sebagai tersangka dugaan korupsi berupa peneri-

Indonesia (MUI) Anwar Abbas mengaku sedih sekaligus prihatin terhadap perbuatan yang dilakukan seorang Hakim Agung tersebut.

"Maka, kita sebagai warga bangsa tentu jelas sangat sedih dan prihatin karena kalau mentalitas dan perilaku dari para penegak hukum sendiri yang sudah rusak maka pertanyaannya ke mana lagi kita di negeri ini akan mencari keadilan," kata Anwar dalam keterangannya, Jumat (23/9).

Selama ini masyarakat diminta

untuk menghormati keputusan hakim, maka semua tentu paham dan menerima. Akan tetapi, persoalannya sekarang banyak keputusannya hakim yang terasa oleh masyarakat tidak berdasarkan keadilan dan sangat bertentangan dengan hati nurani.

"Di mana, keputusan-keputusannya tampak tidak lagi membela yang benar tapi terkesan sekali telah membela yang membayar," ujarnya

Dihukum Berat

Sementara pakar Komunikasi Politik Universitas Pelita Harapan (UPH), Emrus Sihombing menyebutkan Hakim Agung yang 'mengotori' keagungan lembaganya harus dijatuhi hukuman seberat-beratnya.

"Hukuman tersebut harus dijatuhkan oleh hakim yang sudah teruji kredibilitas dan integritasnya. Jangan hakim (berpotensi) kotor. Jadi, hakimnya tidak boleh

Bersambung ke hal 11

## Bareskrim Hentikan Penyelidikan Kasus Penipuan 2 Jam Richard Mille Rp77 M

**JAKARTA (IM)** - Bareskrim Polri akhirnya menghentikan penyelidikan kasus penipuan pembelian dua unit jam Richard Mille senilai Rp 77 miliar oleh

pengusaha Tony Sutrisno karena tidak ditemukan unsur tindak pidana.

"Iya, sudah dihentikan proses lidiknya (penyelidikannya), karena

fakta dari hasil gelar perkara belum ditemukan adanya dugaan tindak pidana," kata Dirtipidexsus

Bersambung ke hal 11

## Jubir Jelaskan Maksud Luhut Panjaitan Bicara 'Bukan Orang Jawa Jangan Maksa Jadi Presiden'

**JAKARTA (IM)** - Menko Marinvet Luhut Binsar Panjaitan bicara soal jangan maksa jadi Presiden kalau bukan orang Jawa. Pernyataan itu dilontarkan

saat berbincang-bincang dengan Rocky Gerung di YouTube RGTV. Pernyataan Luhut ini banyak diprotes.

Juru bicara Luhut, Jodi Ma-

hardi, menjelaskan maksud pernyataan Luhut itu.

"Jadi kalau dilihat percakapan-

Bersambung ke hal 11

## Jangan Remehkan Covid-19, Angka Kematian Mingguan Masih di Atas 100 Jiwa

**JAKARTA (IM)** - Juru Bicara Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Covid-19 Wiku Adisasmito meminta masyarakat tidak meremehkan situasi pandemi yang telah landau seperti saat ini. Sebab, angka kematian di Indonesia masih lebih dari 100 jiwa dalam sepekan.

"Saya ingatkan agar jangan remehkan Covid-19 karena tingkat kematian mingguan masih di atas 100 jiwa," ujar Wiku dalam keterangan pers yang dilansir dari tayangan YouTube Sekretariat Presiden, Jumat (23/9).

"Angka tersebut terbilang cukup banyak karena kematian

tidak hanya sekedar angka, namun berarti nyawa," katanya.

Wiku menekankan agar tingginya angka kematian ini perlu segera ditekan semaksimal mungkin. Oleh sebab itu, dia mengimbau kepada seluruh pemerintah daerah untuk memastikan ketersediaan vaksin booster demi mencegah penularan Covid-19.

Pemerintah pun diminta segera mengidentifikasi warganya yg belum mendapatkan booster.

"Pada prinsipnya pencegahan lebih penting daripada pengobatan sehingga peran

Bersambung ke hal 11



## OPEN SHIP KRI BIMA SUCI DI CAIRNS AUSTRALIA

Sejumlah warga negara Indonesia (WNI) dan warga negara Australia menyaksikan penampilan Genderang Suling (GS) Gita Jala Taruna Akademi Angkatan Laut (AAL) Tingkat III Angkatan ke-69 di Dermaga Cairns, Queensland, Australia, Jumat (23/9). "Open Ship" tersebut bertujuan untuk memperkenalkan KRI Bima Suci kepada warga negara asing dan masyarakat Indonesia yang berada di Cairns, Australia.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Dalam mengatasi berbagai masalah hendaknya berhati-hati, cermat, namun jangan berpikiran sempit.  
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™  
FRESH 99  
抗菌手洗い  
ANTIBACTERIAL HAND WASH  
SABUN CUCI TANGAN ANTI BACTERIAL 99%

ASALTAU!  
Hendak Pakai Jilbab, Seorang Remaja Telan Jarum Pentul



**PERISTIWA** jarum pentul tak sengaja tertelan kembali terjadi di Gunungkidul. Kali ini dialami seorang gadis bernama Dinda Putri (19), warga Padukuhan Sawahan Kalurahan Bleberan Kapanewon Playen.

Kardiyono, masih saudara Dinda, menerangkan bahwa peristiwa tersebut bermula saat korban usai mandi dan hendak memakai jilbab pada Rabu (21/9). Seperti biasa, sembari memakai jilbab, jarum pentul yang digunakan sebagai pengait atau pengikat ujung dengan ujung ia gigit di bibir.

Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®  
IDM000144822  
SANDIMAS

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.960,00	14.710,00
SGD	10.726,00	10.526,00
AUD	10.282,00	10.072,00
EUR	15.031,00	14.881,00
HKD	1.935,00	1.850,00
GBP	17.288,00	17.138,00

Jumat 23 September 2022 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>